

Infos zur Folge 2 Kulinarische Schätze rund um Schweich

Die Reise auf der Mosel führt Björn Freitag und Frank Buchholz heute entlang der „Römischen Weinstraße“ bis nach Schweich.

Anlegeplatz ist hier der hübsche Yachthafen. Hier ist im Sommer immer was los - auf und im Wasser und natürlich entlang des malerischen Mosel-Radwegs. Hier schwingen sich die beiden Köche auf die E-Bikes, um sich in der Umgebung auf die Suche nach leckeren regionalen Produkten zu machen.

Infos zur **Römischen Weinstrasse**: <https://www.roemische-weinstrasse.de/>

Franks erstes Ziel ist **Schloss Föhren**, nur einen Katzensprung vom Hafen in Schweich entfernt. Seit 1445 ist das Schloss im Besitz der Adelsfamilie von Kesselstatt. Die aktuellen Eigentümer sind Ferdinand Reichsgraf von Kesselstatt und seine Frau Anna. Das junge Ehepaar ist erst seit kurzem mit der Leitung des Schlosses betraut. Mit dem Familienerbe übernehmen die beiden nicht nur das schöne Gelände, sie wollen es auch für die nachfolgenden Generationen zukunftssicher machen.

Neben dem Schloss und der Parkanlage bewirtschaftet die Familie noch knapp 1200 Hektar Wald. Der Klimawandel macht sich auch hier im Mischwald schon mit zunehmender Trockenheit und Borkenkäferbefall bemerkbar, berichtet der Graf dem Koch.

Schloss Föhren

Hofstraße 27

54343 Föhren

Mobil: +49 (0)151 – 74463525

Mail: [info\(at\)schloss-foehren.de](mailto:info@schloss-foehren.de)

Internet: <https://www.schloss-foehren.de/>

Björn ist derweil mit dem E-Bike auf dem Weg zum **Sonnenhof**. Einem Biohof, der in hügeliger Idylle mitten im Hunsrück bei Burtscheid zu finden ist. Dort trifft er Verena Sommerfeld, die Jungbäuerin, die den Hof mit ihren Eltern bewirtschaftet. Vater Gerhard und Mutter Lillian haben bereits 1980 komplett auf Bio umgestellt. Neben Mutterkuhhaltung, Mastbullen- und einer kleinen Schafzucht, zählen Schweine zu den Haupterwerbsquellen des Hofes. Die etwa 70 Hausschweine leben hier artgerecht, sowohl im Freilauf als auch im Stall. Wichtig ist der Familie, dass der Hof in einem Bio-Kreislauf funktioniert.

Sonnenhof

Gerhard und Verena Sommerfeld

54424 Burtscheid

Telefon: [0 65 04 / 7 37](tel:06504737)

Mail: sommerfeld@web.de

Frank ist auf dem Weg nach Pfalzel, einem Ortsteil von Trier. Ziel ist ein ganz besonderes Gemeinschaftsprojekt: der „**Kirchgarten Pfalzel**“. Hier haben die Mitglieder der Kirchengemeinde 2019 auf einem Stück Land zwischen Kirche und Kloster einen lebendigen Garten geschaffen. Die Hobbygärtnerinnen und Hobbygärtner kümmern sich gemeinsam um den Garten und treffen sich mindestens einmal die Woche.

Angelegt ist der Garten nach dem Vorbild eines Klostergartens. In den Beeten wachsen neben Blumen vor allem alte und regionale Obst – und Gemüsesorten. Naturnahes Gärtnern und eine gesunde Mischung aus Nutz- und Zierpflanzen ist den Mitgliedern genauso wichtig, wie einen Ort der Begegnung zu schaffen.

Kirchgarten Pfalzel

Stiftstraße 5

54293 Trier

Mail: <https://kirchgarten-trier-pfalzel-2.jimdosite.com/kontakt/>

Internet: <https://kirchgarten-trier-pfalzel-2.jimdosite.com>

Gut gelaunt, inspiriert und mit feinen Zutaten in der Fahrradtasche geht's für beide Köche zurück zum Hafen und zum Boot. Zum Abendessen an Deck laden sie diesen Sommer nicht nur ihre Skipperin, sondern auch die Erzeugerinnen und Erzeuger ein, die sie tagsüber besucht haben.

Alle Infos und Rezepte immer auf leckeranbord.wdr.de